

Kreis Waldeck-Frankenberg

Gemeinde modernisiert Straßenleuchten

[15.11.2013] Die hessische Gemeinde Haina setzt auf LED-Technik. Das Unternehmen E.ON Mitte hat rund 400 Straßenleuchten durch effiziente Leuchten ersetzt.

In nur acht Wochen Montagezeit erfolgte in der Gemeinde Haina (Kloster) in Hessen die Umrüstung von insgesamt rund 420 Straßenleuchten auf energieeffiziente Beleuchtungstechnik. Wie das Unternehmen E.ON Mitte mitteilt, wurden 324 Leuchten auf LED-Technik umgestellt. Bei rund 100 Leuchtstellen an den Durchgangsstraßen kamen Natriumdampflampen zum Einsatz. Nach einer Ausschreibung hatte E.ON Mitte den Zuschlag für die Durchführung der Beleuchtungsmodernisierung erhalten und arbeitete bei der Montage mit der EnergieGesellschaft Frankenberg zusammen, welche die Montagearbeiten ausführte. Bürgermeister Backhaus lobte den schnellen, völlig problemlosen Ablauf und zeigte sich mit den neuen Beleuchtungsanlagen in seiner Gemeinde sehr zufrieden. Marcus Hief, Leiter der E.ON Mitte-Netzregion Biedenkopf, informierte bei einem Ortstermin nach Abschluss der Sanierungsmaßnahme über die Funktion der LED-Leuchten und hob lobte die Zusammenarbeit mit den Stadtwerken Frankenberg.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, E.ON, Beleuchtung, Haina, Kreis Waldeck-Frankenberg, LED-Technik, Stadtwerke Frankenberg